## → Deux maisons des adolescents voient le jour à Avicenne et Cochin



Ouverte depuis septembre dernier, la Maison des adolescents de l'hôpital Avicenne, appelée Casita, est dirigée par le

Pr Marie-Rose Moro. Elle accueille des jeunes qui présentent une souffrance psychologique pouvant associer des troubles multiples : plaintes somatiques, difficultés scolaires, addictions, troubles du comportement ou alimentaires, conduites

à risques et tentatives de suicide. La Maison des adolescents Maison de Solenn, implantée quant à elle à Cochin, est placée sous la responsabilité médicale du Pr Marcel Rufo et



comprend 20 lits d'hospitalisation dont deux pour des adolescents handicapés.

Pour en savoir plus : www.aphp.fr, rubrique Actualité.

5